



Si l'enfer est pavé de bonnes intentions, les pires régimes politiques sont toujours issus des meilleurs principes.

LA FORCE ET LA RAISON

(Poésie libertaire)

J'étais la foi brûlante,
Et le rêve insensé,
L'utopie permanente
L'espoir de liberté.

Pour guider mon projet,
Aux bonnes intentions,
J'ai dû vite imposer
De larges concessions.

Porté par une envie
De libres horizons,
J'ai abattu des grilles
Pour dresser des prisons.

La haine et l'ambition
Qui consomment les âmes,
Pour mener ma mission,
M'ont procuré les armes.

J'ai fauché des tyrans
Qui ont cédé la place

À d'autres dirigeants
Plus cruels et voraces.

Afin d'accommoder
La règle à mes idées,
Je l'ai interprétée,
Je l'ai sacralisée.

J'ai contraint le langage
Au gré de mes besoins,
L'opinion du plus sage
À l'intérêt commun.

J'ai transformé les mots,
En termes bien choisis
Pour qu'un ordre nouveau
Gouverne les esprits.

Dans les cœurs et les corps
Je suis l'hydre fatale,
Le monstre qui dévore
L'instinct de l'idéal

Pour toujours, j'ai gravé
Au fronton des nations
La seule vérité :
- LA FORCE EST LA RAISON –

Tous droits réservés
Georges Ioannitis

<http://georgeioannitis.over-blog.com/>